



## Miércoles, 18 de marzo

publié le 30/05/2009

3º día :

Après la plage, la montagne sous le soleil ... et sous la neige ! Un petit peu d'angoisse avant de monter dans le téléphérique qui en 4 minutes nous amène à 1000 m plus haut. Une fois au sommet, ce n'est plus que batailles de boules de neige et glissades. Un bon moment de détente.

Par la suite nous avons découvert le monastère de Santo Toribio de Liébana, sanctuaire qui abriterait un morceau de la Sainte Croix. Puis temps libre à Potes, ravissant petit village dans la vallée où l'on en profite pour avaler les fameux sandwiches. On visite le centre d'interprétation des Picos de Europa. Sur le chemin du retour, on fait une halte en bord de mer et "hasta mañana".

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**